
Bier ist ein Getränk mit .

Es wird aber nicht aus Fruchtsaft gemacht wie Wein.

Bier macht man aus Getreide, meist aus  oder Weizen.

Bier hat weniger Alkohol als Wein, Kinder so ten aber trotzdem keines trinken.

Es gibt aber auch  ohne Alkohol, weil man ihn heraus genommen hat.

Bier kennt man schon seit dem .

Es war außer Wasser das Getränk der armen Leute.

Sogar Kindern hat man früher  zu trinken gegeben.

A erdings hatte Bier damals nicht soviel Alkohol wie heute.

Außerdem hatten die  früher oft kein sauberes Trinkwasser.

Bier war deshalb oft gesünder, weil die Wärme beim  Bakterien abtötet.

Um Bier zu machen muss man zuerst das Getreide einweichen.

Die  beginnen dann leicht zu wachsen und bilden Zucker.

So werden sie zu Malz. Nach dem  wird das Malz geröstet.

Dazu erhitzt man es, aber nur so, dass es nicht verbrennt.

In einem zweiten  wird das Malz

dann mit Hopfen und Wasser vermischt und erhitzt.

Hopfen ist eine , die dem Bier den bitteren Geschmack gibt.

Dann wandeln Hefepilze den  in Alkohol um.

A es zusammen dauert etwa vier bis sechs Wochen.

Die  nennt man „Bier brauen“.

Danach wird das Bier ge2ltert und in Fässer, Flaschen oder  abgefü t.

Quellenangabe: Artikel: Bier (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Bier&amp;oldid=27448


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


